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DROGAUn matrimonio y sus dos hijos, presuntos implicados
("'lAMa-

~

los cuatro acusados, sentados ayer en el banquillo de la Sección Primera de la Audiencia Provincial.

Piden lanulidad de otra
pieza de la .Semilla'
~-- --~

Ladefensa de cuatro
acusados alude a la
"inviolabilidad en el
registro domiciliario"___~_n
LaFiscalíapide de cinco
a 16 años y la Audiencia
deberá pronunciarse
sobre la nulidad
--.-----

A.M.FJ INFORMACiÓN
CÁDIZ
La defensa de cuatro acusados en

la Oprranón Semilla. -un mau'i-
monio v sus dos hijos-, pidió ayer
la nulidad del juicio que se cele-
bró en la,\ud,encia I'r0\1I1cial de

Cádil, por el 'Iue la Fiscalia pedía
deciucoa 16 ailOsde prisiÓn. alc-
t:ando para esl<l peÚClón la vul-
nerabilidad de derechos fnnda-
mentales como la inviolahilidad

en el registro rlomiciliario reali-
I.ado () 1" falta de cOInpelt'nnas

del juez instructor del caso. Los
acusados se acogieron a su dere-
cho de no declarar a las pregun-
tas de la Fiscalía, por lo que eljui-
cio quedó visto para sentencia con
celeridad y tendrá que ser ahora
la Sección Primera la que se pro-
nuncie sobre la nulidad.

El letrado defensor de los cua-

tro acusados basó su petición de
nulidad en la falta de competen-
cias del juez instructor, ya que se-
ñaló que según el pronuncia-
miento del Tribunal Supremo no
existía red organizada, por lo que
consideró que el juez de El Pner-
to se excedió en su territorialidad

competencial, ya que los acusados
residían en Sanlúcar, donde tam-
bién se realizo el registro del do-
micilio.

En este sentido, tam bién alegÓ
el derecho a la inviolabilidad del

dOlllleilio, al considerar que se re-
aliló el registro basándose en el
testimonio de un testigo y sin que
estmier"acreditada la práctica de-
licti\". Además, también hizo re-
ferencia a la "dilación indeb,da"

del proceso, ya que el registro
del domicilio se hizo en enero
de 2001.

Los acusados se enfrentaban

a 16 aiíos de prisión para
j,M.G.R., diez años para su ma-
dre y cinco para su padre y su
hennano.

En el registro realizado, los
agentes hallaron más de un kilo
y medio de cocaína, una parte
de gran pureza, así como uten-
silios para el pesaje y medición
de la droga y más de 30.000 eu-
ros en metálico.

Por su parte, la madre del
principal acusado se sentó en
el banquillo porque durante
el registro trató de deshacerse
de casi un kilo de cocaína que
se encontraba ocultO debajo
de un armario, mientras que
al padre y al hetmano la Fisca-
lía los acusa de ser partícipes
del blanqueo de capitales, al
estarasuJlombre propiedades
que la Fiscalía considera obte-
nidas a u"vés de la actividad ilí-
clla.

SENTENCIAHan sido condenados a un máximo de tres años

Acuerdo entre las partes
en el juicio a 22 acusados
de narcotráfico
INFORMACIÓN
r 4Dic
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de "'es "iíos v medio a ocbo aJÍo]

de cÚcel, operaban en Rota. El
l'iI"]\O d,' Sama María \.S,mlÚcar
de j),unmeda. dedicándose a la

\'('nl:1 de cocama. SegÚn indicaba
la Fiscalía "n su escrito de acusa.
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Además, con "Ste acusado
colaboraba también su madre,
que vendía la droga cuando él
no estaba en casa, a,í como Ima
tía. que igualmente se dedica-
ba a la venta de dicha sustan-
cia. Asimismo, i" Poliri:¡ inter-
cC¡,lé, "njunio de 20tl6 a om'
de los ,;C\!sado,< 'UlU";O \,e (j¡-

rigb al domicilio del pnm('iO
de ellos para hacnle entreg"
de '\00 gramosdeco( aína que
previanwn te se la h"hia ad-
quitidoa otro de los ", usados
que residía en SanIÚ,ar.

En tOlal, el en]ramado de
person"s dc(hcadas al sumi-
I<is[m \' 1:1ve",a (¡,- (ocaína as-

'. ('ndí" a n. d( los que 21 han
sido, ond(.n"dos a I",nas de
'<\red olle ,)snlan entre el añ"

"...':' """',.,d,, ;.'risi",,' I»s treS

LABORALNo están conformes con el acuerdo

-- -- -~-

Lü5exev~ntua!esdg
Delphielaboraránun
censodelos'beneficiados'
INfORMACiÓN
CÁDIZ

El colectivo de ex trabajadores
eventuales de Delphi se rellnió
ayer en asamblea para votar el
acuerdo "disuiminatorio" alcan-

zado entre Junta de Andalucía y
sindicatos para f~ar los criteJios
de selección de quienes se bene-
ficiarán de los planes de fonna-
ción y recolocación por el Óerre
de Delphi en Puerto Real)' ela-
borarán una lista rletinitiva de los

trabajadores que confonnarán el
censo definitivo y otra de "Ios que,
por defectos de fecha, se queda-
,ían injustamente fuera' .

En declaraciones a Europa
Press, el portavoz del colectivo,Je-
sús Dávila, señaló que, "según los
datos provisionales", el censo de
eventuales beneficiados ronda los

234 trabajadores, y el de los que
se quedan fuera "injustamente"
oscila en tomo a "unos 50", aun-
que "la mayoría tiene más de 1.800
horas trabajadas en Delphi" -uno
de los requisitos exigidos por la
Junta de Andalucía-.

Dávila criticó que el acuerdo
"no ha tenido en cuenta la fecha

de inicio de los contratos que fi-

nalizaJOn en 2005", va que "ha\
compañeros que se quedan fue-
ra por menos de diez días. porque
el contrato les cornem" en di-
ciemhre de 2004 v ese mes no se

les contabiliza", a pesar de "no ha-
berdicho nunca que no a un con-
trato y haber dependido toda su
vida de Delphi". Por ello, instarán
a los sindicatos a que vuel\"n a ne.
gociar este punto con la Admi-
:1Ístración autonómica. porque
"aceplamos" ,¡ue tont<' el 2005
como referencia, pero "el que !u-
viera el COnU<110empelado en esa
fecba, quese le cuente enten>, in-
cluidos los meses de 2004". Asi,
considerarían el mlerio 'Justo" y
darían por "finaliZddas las discre-
pancias en este sentido".

Con lo que tampoco se mostró
confonne es con el asunto de las

prestaciones, ya que "se pregonó
igualdad para todos y parece que
unos tienen más derechos que
otros". Para solucionar este pun-
to, Dávila propuso que laJunta in-
cremente las becas que ofrecerá
durante el periodo de fonnación
a aquellos trabajadores eventua-
les que "no tengan ningún otro
tipo de prestación alternativa".

ROTAPara embarcarse en una fragata

~-

ElPríncipedeAsturias
visitahoylaBase
INFORMACiÓN
CÁDIZ

El Príncipe de Aslnrias, Don Feli-
pe de Borbón, visita hoy la Base
Naval de R9ta para embarcarse en
la fragata A LvarodeB(wín, a bordo
de la que asistirá a unos ejercieios
de adiestramiento en la mar, se-

gÚn in¡(>lmó en un comunicarlo
el Ministerio de Defensa.

La Fragata Álvaro de Bazán
es la primera de las cuatro de la
sene F-I 00 de la Annada Españo.
la que fueron constnlidas en los
astilleros de Izar Ferro!. Los F-I 00

buques antiaéreos que cuentan
con el sistema de combate Aegis,
de Olígen estadounidense, }' un
rádar capaz de detectar movi-
¡nientos de aen>naves enlm radio
de !iDOkilómetros. Ll F-l 01, ¡{Lva-

SAR el Principe de Asturias.

mddJazán.enu'ócnserc1cioel19

de septiembre de 2002 y cucllta
con una tripulación de 230 mari-
nos.
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U"O:iU~LBuscará 1(,mejora de la distribución de las inversiones
,"w"',""o,

I
Elacuerdo de colaboración induirá un programa exhaustivo sobre la conservación del litoral.

Costasfirmará con la
Diputación unconvenio
"pionero enEspaña"
SegLIn el director
general del organismo,
el acuerdo se rubricará
"antes de final de año"

La inversión prevista

para los próximos dos
años es de "casi 50
millones de euros"

MARIBELPOSADAS
cMIl
La DirecciÓn General de Costas

suscribirá con la DiputaciÓn de
Cádiz "el primer convenio de Es-
paña" que este organismo, de-
pendiente del Ministerio de Me-
dio Ambiente, firma con unaAd-
ministraciÓn provincial.

Así lo anunció el máximo res-

ponsable de ('-"stas,José Fernán-
dez, quien indicó que el acuerdo
se materializará "antes de que fi-
nalice el año"~

El convenio tendrá COfllOob-

jetivo "armonizar todas las actua-
ciones" relativas al litoral gadita-
no. Uno de sus principales obje-
tivosserá "mejorar" la distribución
de la inversión prevista pa.ra la pro-
¡jnem, y que se sitÚa en torno a los
50 minoncs de eum.; para los pró-
xin,os dos aÍÍos. Además, perse-
guirá el uso adecuado de la costa
e incluirá un programa exhausti-
vo sobre el mantenimIento y la
conservación del litoral.

CONOCIMIENTOCERCANO

José Fernández aseguró que la Di-
putaciÓn, como institución su-
pramunicipal tiene "un conoci-
miento muy próximo" de la rea-
lidad de cada municipio, lo que

"pOTenCiará un buen uso de los re-
cursos naturales" En su opiuiÓn,
la DI putacióu podrá "repartir" de
manera "más eficaz" las inversio-

nes porque "es la que mejor co-
noce el terreno", agregó~

El acuerdo de colaboración in-
cluirá diferentes aspectos como
cursos de formación relacionados

con el uso y la gestión de la costa
o un programa para disponer de
los servicios del lNEM y volunta-
rios para el mantenimiento delli-
toral, así como el tratamiento de

~--- ---~- - ~

-~---~.. ..~~-------

SAN ¡:ERNAr~I)O

LaAlmadraba
eslegal
El director general de Costas, José
Fernández, indicó ayer que" no
hace falta modificar el deslinde",
sino la "afección que produce" en
la zona comprendida entre los
numeros 305 y 497 de la barriada
de ElBuen Pastor de San Fernando,
por lo que dijo que se trata de "un
problema resuelto". Fernández
explicó que la documentación
aportada" demostraba
fehacientemente" que ,.
urbanización era" anterior .Ia Ley
de C~stas de 1988" .Indicó que
Costas no disponía antes de esa
información sobre la tramitación
del Plan General de Ordenación
Urbana (PGOU),con una
aprobación inicial que reconoda la
zona como urbana en 1986. Por su
parte, el portavoz de los afectados,
José RuizCortejosa. dijo que ya
disponen de una fotocopia con la
conformidad de Costas.

los accesos a las playas Esta ex-
petiencia piloto "puede ser un
modelo muy adecmdo para in-
tervenir en otras zonas del te-

rritorio español"
Destacó la importancia de

la "gestión integrada", un cam-
bio llevado a cabo por Costas
en la presente legislatma y que
contempla la participaciÓn y
decisión de "todos los actores

de la costa", desde los poderes
a públicos a las empresas y los
ciudadanos"~ En este nuevo

modelo de gestión tienen ca-
bidalas diputaciones, los ayun-
tarnientos y mancomunidades,
además de las gobier~os auto-
nÓmico y central.

PLAN BAHÍA

Por otra parte, el máximo res-
ponsable de la Dirección Ge-
neral de Costas destacó ]a im-

portancia de otro tipo de ac-
tuaciones, como las contem-
pladas en el Plan Bahía y cuya
finalidad es "la restauración
ambiental de los sistemas lito-
rales"~ "En Cádiz exísten in-

mensas marismas y dunas, bu~
na parte de las cuales están es-
tropeadas", afirnJó.

Asimismo, señaló que Cos-
tas "no se olvida de la rehabili-
tación de fachadas urbauas de

los p;¡seos maritimos", P"I'O és-
tas pasarán a 1m segundo pla~
no. También se "potenciará"
el disfrute de la costa por par-
te de los ciudadanos median-
te la creación de senderos,
como el que unirá Cádiz y San
Fernando, además de la res-
tauración del "inmenso" pa-
trimonio rustórico-cultural, so-
bre el que destacó la licitación
de la obra de rehabilitaLÍón del
Castillo de Sancti Petri.

Provincia 15

ROTAPor lo~ actos vlo1entos contra Puyana

ElPP"sospecha"deex
militantesdelpartido
comoposiblesagresores
M.P~
(t,OIZ

El secretario gener,ll del ['1' . 11
Rota, Oscar Cnrtidu, manif"S(,> a
este pe¡iÓdico que las amenazas y
agresiones sufridas por el conce-
jal de este partido en e! Aynnta-
miento roteÜo "se corresponde
en la fecha con la salida de algn-
nos miembcos de! PP por no es-
tar de acuerdo con el programa
electoral" presentado para las pa-
sadas elecciones mnnicipales In-
dicó, ademeis, qne el ex presiden-
te de Nuevas Generacione;;

(NNGG) en la localidad, Hugo
CaÜellas, "abandonÓ la discipli-
na" del partido en esas fecbas.

El secretario general del PP re-
saltÓ que se trala de "supnest;Ls sos-
pechas" que existen en el partido
y que en ningún momento se le
"ha acusado" porque "no tenemos
constancia de que sean estas per-
sonas". A este respecto, señaló que
Policía Local y Policía Nacional
"están llevando a cabo las opor-
tunas investigaciones"~

C1rrtido aseguró, además, que
los actos violentos contra Ismael
Puvana comenzaron cuando "se

hi¿ieron públicas las listas del PP,
en las que éste aparecía como
número cuatro, pese aser una in-
corporación reciente"

El Ayuntamiento ya indicó la
semana pasada que la in tención
de los \jolentos es que Puy,ma deje
el PPy pase a RoteÚ03 Unidos, que
forman equipo de Gobierno.

Curtido recogió las palabr'L' de
la líder del I'arudo Popular en
Rota, Eva Corrales. quien, segÚu
él, "bizo eu rueda de prensa una
relación cronolÓgíca de los actos
vandálicos, que se con'espondeu
en recha al momento en que I'u-
vana empieza a recibir las ame-
uaYas durante la camp;u1a y la pre-
campana electoral"

UN NUEVO PARTIDO

Apuntó que la fuga de tos ex mi-
1iwnles del partido "tambiéu coin-
cidió con la hmdaeióu de una nue-

va fornlaCJÓn política, Populares
por Rota, aunque todavía no es~í
iusSrito como partido"

Oscar Curtido reitero "Ia re-

pulsa y condena de los actos van-
dálicos" cometidos contra Ismael

Puyana, que en la noche dd 18de
octubre fue golpeado en la luna
de su cae be mientras conducía

por unos individuos que viajaban
en motocicleta. Además, el con-
cejal del PP también recibió una
pedrada en la cabeza durante la
campaita que le costó varios pun-
tos de sutura, así como varias ame-
nazas contra él y su familia.

Las agresiones que recibiÓ el
concejal del PP mientras condu-
cía provocó que éste perdiera el
control del vebículo y se empo-
trara contra un coche. Sin em-

bargo, el edil no sufrió heridas de
gravedad, sólo magulladuras en
el rostl.o y eu los brazos produci-
das por los cristales~

BAHíAPor "intentar" dejar la Mancomunidad

CabañadicequeelPP
actúacomo"radicales"
M.P.
CÁOIZ

El secretano provincial del PSOE,
Francisco González CabaÚa, con-
sideró ayer que el Partido Popu-
lar tiene "una actitud propia de
grupos radicales" en relación a su
"presunta intención" de abando-
nar la Mancomunidad de Muui-

eipios de la Bahía de Cádiz.
El secretario provincial del

PSOE en Cádiz, Francisco Con-
zález Cabaña, desconfíó aver, en
meda de prensa, de la "pr~sunta
intención" de los ayuntamientos
del PP de dejar la Mancumuni-
dad, lo que calificó de "craso
errúr" pJr ser cma ,,,,tim<Í :xopia
de grupos extnparlanc~uta\ios)
raaicues" .

En este sentido, declaró que
~'no cree que sea real" esa "ame-
naza" anunciada por el presiden-
te provincial del Partido Popular,
José Loaiza, ya que "Jos gmpos par-
lamentarios y democráticos acep-
tan los resultados de las urnas",
reiteró Cabaña.

El también presidente de la Di-
putaciÓn Provincial argumentó
que el conjunto de la Bahía gadi-

tana configurÓ una mayoría que
"no apoya a un candidato del PP,
sino a uno socialista", otorgando
la presidencia de la Mancomuni-
dada Felipe Márquez "con lafuer-
za de los val os de los represen-
tantes de los ciudadanos"

"La democracia es aceptar la vo-
luntad de los ciudadanos -aseve-

ró- y "Loajza tiene que aceptar las
reglas deljuego democrático, aun-
que le resulte duro" Por ta1lto,
agregó, "el PP no puede plantear
la salida del PP de la Mancomu-

mdad o crear un órgano de ges-
ttón alternativo" porque "debe res-
petar a los ciudadanos"

Eu,ulio pasado, Felipe Már-
quez frie reekgido presidente de
la lVhmcoInunidad de Municipios
de la Bahía de Cádiz, en una vo-
tación a la que no asistieron ni PP
ni PA. Además, tres consistorios
de la Bahía con alcaldes popula-
res -Cádiz, El Puerto y Cbic1ana-
,abandonaron el Foro Municipal
Costero, convocado por la De-
marcación de Costas, al tiempo
que manifestó su "intención" de
formar un órgano propio supra-
municipal.
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SERVICIOS El centro hípico ha pennanecido cerrado durante varios meses
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Aremsa pone en marcha
la Escuela de Equitación
.-- - --

Se han realizado
"importantes" cambios
para ofrecer un mejor
servicio a los alumnos

Los propietarios que lo
deseen tendrán la
opción de alquilar los
boxes para sus caballos

O.P.
ROTA

JesÚs Corrales. teniente de alcal-
de y conselero delegado de la em-
presa municipal Aremsa ha in-
f,mnado del inició hov martes, 23
de octUbre, del curso'2007-ú8 de
la Escuela Municipal de Equita-
ción Villa de Rota. Según ha ex-
plicado el responsable de Arem-
sa, ha sido nec,'sario "mucho tra-
bajo y esfuerzo" para reabrir las
puertas de estas instalaciones.
De este modo, <hseguró que desde
que Aremsa as"miese su gestión
se ha realizado una "importante"
remodelación y se ha actuado so-
bre aspectos de todo tipo, a fin de
prestar el servicio de "calidad" que
demandan los ciudadanos y de
ofrecer unas clases de equitación
con "todo tipo de g-arantías".

Por este motivo. todos los alum-

nos dispondrán de su correspon-
dien te seguro ~'tendrán la posi-
bilidad, si así lo desean, de fede-
rarse para optar a competiciones
v rotulaciones. La Escuela Muni-

cipal de Equitación tendrá un ho-
rario de cuatro a ocho de la tarde

de martes a viernes y de nueve de
la maíiana a dos de la tarde los sá-
bados. Las clases tendrán una hora

de duración y se han establecido
distintos grupos en función del
nÚmero de clases que se desee re-
cibir\' del nivel.

De este modo. el grupo A de-
sarrollará tres clases a la semana

los martes,j ueves)' sábados; cI gra-
po 1\ dos clases a la semana los
miércoles yviernes; cI gmpo Cuna
clase a la semana que podrá ser
cualquier día entre el martes y el

-~ {.

.~"." . -

C por 4 clases. En el caso del gm-
po D, de nivel avanzado la hora
de clase cuesta 18 euros. lo que su-
pone 72 euros al mes.

En otro orden de cosas, Jesús
Corrales ha recordado que la Es-
cuela Municipal de Equitación
también ofrece boxes a aquellos
propietarios de caballos que quie-
ran hacer uso de su servicio de pu-
pilaje.

De este modo, los propietarios
contratan uno de estos boxes y a
cambio tienen cubierta toda la
atención al caballo, es decir ali.
mentación o limpieza, entre otros
aspectos. Los propietarios pueden
tener a su caballo cuidado y \1gi.
lado y disponer de él en un lugar
cercano.

NUEVA ETAPA

Fue el pasado mes de abl11 cuan-
do la Escuela Hípica Municipal
Villa de Rota abría de nuevo sus

puertas bajo la nueva direcciÓn

FACILIDADESSe ha mejorado también el de vehículos

MO"MA"'"

~"". .

Exhibición celebrada en la pista de equitación de la Escuela Municipal de Hlpica.

sábado y por último, el grupo D
para un nivel más avanzado que
reunirá a 20 alumnos y dispondrá
de una clase semanal, también a
celebrar entre martes y sábado.

El teniente dealcalde,Jesús Co-
rrales ha comentado que existe
"mucho interés" por participar y
que han sido muchas las inscrip-
ciones recibidas, no obstante, aún
es posible tramitar la inscripción
bien a través de las oficinas de la

empresa municipal Aremsa, ubi-
cadas en la avenida de la Diputa-
ción, o bien desde las propias ins-
talaciones de la Escuela Munici-

pal de Equitación, situada en la
misma avenida, frente al recinto
ferial.

Cada clase para los gm pos A, B
YC tiene un coste de 6 euros, lo
que supone 72 euros mensuales
en el caso del grupo A, que reci-
bina 12 clases; 48 euros mensua-
les el gmpo B, que recibina 8 cla-
ses y 24 euros mensuaJes el grupo

ElAyuntamiento abre un nuevo
accesoa peatones en el mercadillo
INFORMACION
ROTA

El Ayuntamiento de Rota está
abriendo un nuevo acceso a la ex-
planada donde se instala el mer-
cadillo, ofreciendo una entrada
habi litada tan to para las personas
que lo visitan como para los vehí-
culos que entran con la mercan-
cía para el mon",je y desmontaje
de puestos que se celebra todos
los miércoles. Esta entrada tam-

J,jén facilita e! acceoo de emer-

gencias de vehículos de Policía o
Bomberos a la zona, de manera
que puedan tener más manio-
brabilidad en casos de urgencias
en los que tengan que entraro sa-
lir a esta explanada. El nuevo ac-
ceso supondrá una mejora de los
servicios de esta explanada, espe-
cialmente para lasaJida y entrada
de vehículos con mercancías. Ade-

más, dará otras perspectivas de

ventas a los puest<» cercanos a la
lOna más próxima al lES Castillo
de Luna, ya que el hecho de abrir
por ambos extremos la explana-
da del mercadillo, también facili-
tará un mayor trasiego de perso-
nas de punta a punta, así como el
tISOde esta explanada como zona
de aparcamiento, haciendo más
cómodo y cercano estacionar los
vehículos a lo largo de toda esta
zona.

de la empresa municipal Aremsa,
ofreciendo a los roteños yroteñas
ell Ciclo de Disciplinas Ecuestres.
Aremsa retomaba de este modo
las actividades de la escuela des-

pués de que el centro estuviese ce-
rrado unos meses una vez que la
anterior empresa concesionaria
dejó la dirección. En opinión de
Jesús Corrales, el Ayuntamiento
"no podía permitir que estas ins-
talaciones se mantuviesen cerra-

das teniendo en cuenta la gran afi-
ción que existe en la localidad al
mundo del caballo".
ror ello, el Consistorio ha enco-
mendó la gestión a la empresa mu-
nicipal Aremsa, con lo que según
Corrales "garanti7.amos el éxito
en la gestión, que ya ha probado
esta empresa en otras instalacio-
nes deportivas que dirige como la
[JIsLÍna, el Centro de Recupera-
ción de la Mayetería. o los campos
de fútbol de césped artificial de la
forestal".

o-_o -. .-

CABALGATA

Abiertos los
plazos para
participar en
la cabalgata
de Reyes

INFORMACiÓN
ROTA

La delegación de Fiestas ha
abierto los plazos pala aquella,
personas que deseen partici-
par de una manera activa en
uno de los días más especiales
del año para mayores y pe-
queiIos: la Cabalgata de la Ilu-
siÓn, donde SlLSMajestades los
Reyes Mag-os recorren la loca-
lidad repaniendo ilusión.

Así. desde el pasado 19 de
Octubre y hasta el 19 de No-
viembre, se convoca a todos
aquellos que quieran partici-
paren la fiest<Irepresentando
los papeles de Estrella de la ilu-
sión, de pajes de los Reyes Ma-
gos, o de Rey Mago popular, a
que presenten toda la docu-
mentación necesaria en la Ofi-
cina de Atención al ciudada-
no" dentro de los horarios es-
tablecidos.

I~, Estrella de la Ilusión debe

cumplir como principal re-
quisito ser mujer de entre 301'
50 años, ser espa"'ola y llevar
como mínimo diez años em-

padronada en la localidad. Los
pajes, por otro lado, dehen ser
niños y niñas con edades com-
prendidas entre los 6 y los 10
años de edad, eligiéndose un
total de 15 entre todos los as-

pirantes. En cuanto al Rey
Mago popular, éste dehe ser va-
rón de entre 40 y 70 años de
edad, de nacionalidad espa-
ñola y empadronado en la lo-
calidad durante los últimos

diez años. No podrán presen-
tarse a la convocatoria perso-
nas que ya hayan sido elegidas
en anteriores ocasiones.

Los sorteos en los que se ad-
judicarán eStos papeles repre-
sentativos se celebrarán ante
los medios de comunicación.
supen-isados por el secretario
del Ayuntamiento, y las perso-
nas seleccionad,,-, deberán ate-
nerse a las directrices v nOI1nas

protocolarias de r';nclOna.
miento establecidas por la De-
lcg~ción de fiestas.

El nuevo acceso hace de la explanada un lugar más útil para los vecinos.
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Es la sexta pieza, identificada
como Sanlúcar 1, que llega a la
Audiencia Provincial después de
haber sido separada del procedi"
miento original, nacido en el juz"
gado de Instrucción n' 3 de El
Puerto y que siete años después
sigue siendo una de las investi"
gaciones contra el narcotráfico
que han generado más contra"
versias: el caso Semilla"

En esta ocasión, una familia de
Sanlúéar -un matrimonio y sus
dos hijos- se sentaban ayer en el
banquillo de la Sección Primera
de la Audiencia Provincial" Para
ellos, el fiscal pide penas que osci"
lan entre los 16 y los cincos años
de prisión por narcotráfico y blan"
queo de capitales" Pese a que halla"
ron en el domicilio familiar prue"
bas más que suficientes del tráfi"
co de drogas -la Policia se incautó
de casi dos kilos de cocaina-, en
la vista oral la defensa centró sus
argumentos en que la instrucción
iniciada por el juez López Mar"
chena violó derechos fundamen"
tales de sus defendidos e incurrió
en graves fallos procesales, lo que
en su opinión deberia anular la
investigación"

Ésa fue la estrategia seguida
por el letrado de la defensa, quien
aconsejó a sus representados que
se acogieran a su derecho a no
declarar. Sin los testimonios de
los implicados, el juicio se redujo
a las manifestaciones de los agen"
tes que participaron en el regis"
tro domiciliario y de varios testi"
gas, como el antiguo director de
un concesionario de coches de
Sanlúcar, que acreditaron cómo
los acusados habian adquirido bie"
nes como un Audi 1'1' o un piso
mediante el pago integro y en
metálico.

Esta familia de Sanlúcar fue
arrestada en el año 2001 después
de que el narco arrepentido, cuyas
confeslOnes dieron origen a la ope-
ración Semilla, señalara a un tal
Juanmi, que se dedicaba a la ven-
ta de cocaina en el municipio san-
luqueño" Al igual que en otras pie-
zas del mismo procedimiento, el
testigo protegido fue llevado en
coche por la Policia para qne les
identificara dónde vivia el pre-
sunto narcotraficante" Y el 3 de
enero de 2001, los agentes entra"
ban en la vivienda del principal

Ladefensadecuatroacusados
enel .casoSemilla'pidela
nulidaddela investigación
Los implicados se niegan a declarar y depositan su defensa
en los argumentos del letrado en contra de la instrucción

acusado en esta causa, Juan
Miguel González Ramos, por
orden del juez López Marchena"

En la vivienda familiar de este
joven se encontraron casi dos
kilos de cocaina y más de 30.000
euros en metálico" Uno de los
agentes que participaron en el
registro ratificaba ayer en el jui-
cio cómo vio a la madre de Juan
Miguel, Dolores Ramos Ubreva,
tratando de esconder un paquete
de droga que ocultaba en un dor-
m 1torio" Por eso, el Ministerio
Público acusa del delito contra la

salud pública a Juan Miguel y a
su madre" En cambio para su
padre, Juan González Raposo, y
su hermano, Abraham González
Ramos, se les imputa blanqueo de
capitales, como los otros dos impli"
cados, al aparecer como títulares
de bienes que presuntamente fue-
ron obtenidos mediante el tráfico
de drogas.

El letrado de la defensa invocó
a las sentencias dictadas tanto por
la Audiencia Provincial ""n una
de las cuales estaba como ponen-
te uno de los magistrados que

componian ayer el tribunal- como
por el Supremo, las cuales annJa-
ron la investigación y sus prue-
bas obtenidas por vulneración de
derechos fundamentales" Y es que
esta sucesión de decisiones judi-
ciales ha provocado que de los 23
procesados que ya han sido enjui-
ciados, 20 de ellos hayan obtenido
la absolución"

Trabajo previo
Asi, el letrado lnsistíó en sus pre-
guntas a los testigos sobre si exis-
tíeron o no unas pesquisas pre-

Los cuatro acusados en la vista oral celebrada ayer en la Audiencia Provincial. / ANTONIOVAZOUEZ

Condenana 21 de los 22 procesadospor
narcotráfico en Sanlúcar J Rota y El Puerto
-----------

S, TUBIO
"" "-------

Una qumcena de abugados, 22 pro-
cesados y LUlnutrido grupo de ami"
gas y familiares dejaron pequeña
ayer la sala de vista donde estaba
p,"evisto celebrar un juicio contra
cm grupo de personas, alg1cnas de
ellas ligadas emre si por v inctl los
familiares, por dedicarse al narco-
tráfico. a pequeña escala, en las
localidades de El Puerto, Rota y
SanlÚcar

Finalmente, lo que estaba lla-
mado a ser un juicio de un mes de
duracIón. con LUlcomplicado desa-
[Tollo procesal por el número tan
elevado de imputados y por ser una
causa sustentada en decenas de
horas de conversaciones grabadas"

+

- --- .

se cerró ayer gracias al acuerdo
alcanzado por la fiscal y las defen-
sas. Dichas sentencias por confor-
midad han supuesto un importan-
te recorte en las penas solicitadas
por el Ministerio Público en su cali-
ficación previa de los hechos, pero
al menos, segÚn fuentes de la Fis-
calla, se han obtenido 21 falJ03 con-
denatorios"

La causa nació a raiz de una
información que liegó a la Pollcia
Nacional sobre las actividades
delictivas de un vecino de Rota.
quien se ayudaba de su madre, con
la que vivia, para vender cocaina
a consumidores. También mante-
nia una activa participación una
tia del procesado.A su vez, estas
tres personas, según el escrito de

-

calificación del fiscal, se servian
de cm grupo de colaboradores que
realizaban las transacciones con
pequeñas partidas del polvo blan-
co" Este pequeño entramado fue
descubierto a través de las con-
versaciones que mantenia el prin-
cipal acusado, cuyo teléfono móvil
tÜe intervenido en enero de 200(:

Este seguinÜento ayudó a la Poli-
ela a identificar a aquellos que ejer"

cian de suministradores de cocai-
na de este vecmo de Rota. De tal
manera que fueron identificadas
tres personas más, una de las cua-
les fue apresada cuando iba a entre-
garle a su cliente una partida de
300 gramos de coca con un escaso
nivel de pmeza.

Lazos de unión

Dado los lazos familiares de algu-
nos de los acusados, los agentes
supieron que un hermano de los
swninistradoc'es de;droga también
se dedican" a la venta directa al
oonsum idor en San'~car. De igual
forma, la investigación termll1ó
estableciendo conexiones con otras

Los acusados i Las condenas
I

celebraroncon ! oscilanentre los tres

alegría las penas
1

años y seis meses
impuestas y el año y medio

, "" ~~ L " -
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vias que recabaran indicios con-
trastables para autorizar una
entrada y registro domiciliario"
La misma cuestión fue planteada
por el fiscal, pero salvo un policia
que dijo que no tenia constancia
de tal trabajo previo, el resto sólo
declaró que recibia órdenes o que
habian acudido como refuerzo
procedentes de otras comisarias
de la provincia"

Sin escuchas

A diferencia de otras piezas, en
ésta no se abrió el debate sobre las
intervenciones telefónicas ya que
no se adoptó esta medida duran-
te las pesquisas" La tesis de la
defensa se centrÓ en la compe-
tencia territorial del juez ins-
tructor y argumentó que se extra
limitó en ella, al iniciar.ínvestí-
gaciones fuera de su partido
judicial apelando a la existencia
de una organización, que final-
mente fue rechazada por la mis-
ma Audiencia en 2002"Este órga-
no judicial dictaminó que el pro-
cedimiento se separara en
distintas causas y fueron remiti"
das a diferentes juzgados de la pro-
vincia e incluso de Sevílla.

Cogiendo esta decisión y recor-
dando los distintos recursos que
en su dia redactó el Ministerio Fis-
cal en el que le pedia al juez Lapez
Marchena que se inhibiera en
otros juzgados, la defensa pidió la
absolución de sus clientes por la
vulneración de varios derechos
fundamentales como la inviola-
bilidad del domicilio"

El fiscal no entró en ese debate
y ni tan siquiera respondió a las
constantes referencias que elletra-
do de la defensa hacia sobre el
cambio Uecriterio que habia expe-
rimentado la Fiscalia con respec"
to a este procedimiento. Sólo se
ciñó a explicar cómo los acusados
habian acumulado unos bienes
sin que les constara más que una
tienda de ropa de deporte, «que
estaba cerrada en bastantes oca-
siones"" Insistió en la importan-
te cantidad de droga que apareció
en la vivienda familiar y que
hacen suponer un tráfico de dro-
gas más al1á de la venta al por
menor" Asi, mantuvo la petición
de 16años para Juan Miguel Gon-
zález, diez para su madre y cinco
para el padre y el hermano del
principal procesado"
stubio@lavozdigitates

cuatro personas, tres de el1as de
origen marroquí, que se dedicaban
a la venta de hachis en El Puerto.
En resumen, las pesquisas desta-
paron pequeñas redes de trañcan-
tes que operaban en distintas zonas
de la provincia.

Las sentenelas acordadas impo-
nen penas que van de los tres años
y seis meses al año y medio, salvo
para uno de los procesados que ha
sido absuelto" En su dia, la Fiscalla
llegó a solicitar condenas que lle-
gaban en aigunos casos a los ocho
años" Las penas más duras han reca-
ido en!as personáS que fueron ap'T-
sadas con tlroga y los que 18nían un
nivel de implicación mayor en el
tráfico de drogas"

Este recorte fue aplaudido por
los procesados que celebraron con
sus letrados los distintos acuerdos,
mc!uso los seis acusados que habi"
an sido enviados a prisión y fueron
trasladados esposados a la sala, a
su salida fueron felicitados por sus
familiares



161 CIUDADANOS I

Costasimplicaráa Diputaciónenla
conservacióndelasplayasdelaprovincia
------Firmarán un convenio de colaboración para el mantenimiento del litoral.---.--

MANUEL ÁLVAREZ

La Dirección General de Costas
oel Ministerio de Medio Ambien-
te y la Diputación Provincial de
Cádiz firmarán antes de fin de
año un convenio de colaboración
centrado en diversos programas
para el mantenimiento y con-
servación del litoral. Asi lo con.
firmó el director general de Cos-
tas, José Fernández, que ayer
visitó Cádiz y que calificó de
«pionero» este acuerdo al ser «el
primero» que se realiza entre su
departamento y una diputación
en toda España. «Podria servir
de modelo para otras comunida-
des», aseguró. Además, y pocos
dias después de la polémica con
el Partido Popular sobre el plan.
te de los ayuntamientos gober-
nados por el PP al Foro Litoral,
Fernán dez asef nró que será la
Diputación, y no las mancomu-
nidades, la que endrá más fuer-
za en el Consf.'Jo Provincial de
Playas, ya que .1 ámbito de con.
sulta con los propios municipios
«debe ser el Fúro Litora!».

Fernández. f]ue mantuvo un
encuentro con el presldente de la
Dipuiación, Francisco González
Cabaña, antes de atender a los
periodistas, aseguró que su
departamento ya tiene «conve-
nios puntuales con autonomias
o ayuntamientos, como el que
hace poco firmamos con Chicla-
na, pero no tenemos hasta ahora
protocolos de funcionamiento
común con diputaciones como el
que vamos a firmar antes de fin
de año en Cádiz».

Fernández señaló que la Dipu-
tación puede aportar «un valor
añadido» para «ser más eficaces
en nuestra intervención», por su
visión «supramunicipa!» de la
situación de la provincia. «Aña-
de un conocimiento del terreno
más próximo del que puede dar
por ejemplo el Gobierno autonó-
mico», insistió. «Creemos que este
acuerdo puede ser un modelo para
otras zonas», remató.

LITORAL Vista general de la playa de Barbate-/lvÁN BENITEZ

Entre los puntos que incluirá
el acuerdo se encuentran «peque-
ñas actuaciones, pero significati-
vas» para estimular el buen uso
y el comportamiento de la gente
en el litoral; para la limpieza de
las playas no urbanas, trata-
miento de accesos y control de las
zonas no urbanas del litoral y
para la realización de cursos de
formación sobre el uso y la ges.
tión de la costa. El convenio tam-
bién incluirá programas para dis-
poner de los servicios del INEM
y de voluntarios para la inter-
vención en el mantenimiento y
conservación del terreno litoral.

La intención de Costas es agi-

lizar la firma del acuerdo, aun-
que ni el presidente de la Dipu-
tación ni el director de Costas
aclararon cómo se concretará la
financiación de estas actuacio.
nes ni si será el ente local o el
estatal el que aportará la mayor
parte de los fondos.

Respecto a la polémica sobre la
representación municipal en los
foros de participación creados por
Costas, Fernández fue claro al
señalar que el Consejo de Playas
«no puede ser una asamblea don-
de acudan todos», por lo que apos-
tó por dar más protagonismo a la
Diputación como interlocutor
local en el Consejo, junto con la

Cabañacree que dejar la Mancomunidad es
«un erron> propio de grupos «radicales»
Espera que el PP no lleve a cabo su «amenaza» de irse de la institución-. ..----

Diceque el abandono seria «una faltade respeto a losciudadanos»----

MANUEL ÁLVAREZ
---.-

.--------

E] secretano provincial del
PSOE en Cádiz. Francisco Gon-
zález Cabaña, desconfió ayer de
la «presunta intención» de los
ayuntamientos del Partido Popu.
lar de «abandonar» la Manco.
munidad de Municipios de la
Bahía de Cádiz , que calificó de
«craso error» por ser una acti-
tud «propia de grupos extra par.

+

lamer.tarios y radicale3».
En rueda de prensa, Cabaña

declaró que no creia «que sea
rea!» esa «amenaza» anunciada
den te provincial del PP, José
Loaiza, ya que «los grupos par.
lamentarios y democráticos
aceptan los resultados de las
urnas».

En este sentido, argumentó
que los resultados de las urnas
en las pasadas elecciones muni-

cipaies en el conjunto de l~
Bahla gaditana configuraron
una mayoria que «no apoya a un
candidato del PP, sino a uno
socialista», otorgando la presi.
dencia de la Mancomunidad a
Felipe Márquez «con la fuerza de
los votos de los representantes
de los ciudadanos».

«La democracia es aceptar la
voluntad de los ciudadanos»,
insistió, y «Loaiza tiene que

._.

~
Las barbacoas
contaminaron
menos

El impacto de las barbaco-
as del trofeo Carranza fue
este año «menor que el año
pasado», reconoció ayer en
Cádiz el director general de
Costas, José Fernández. Fer-
nández atribuyó esta dis-
minución en los indices de
contaminación a «la mejora
de los medios» para dismi-
nuir esos niveles, pero vol-
vió a insistir en que el even-
to supone «un castigo baso
tante severo» para el litoral
y abogó por realizarlo «en
otros lugares del territorio».

El máximo responsable de
Costas del Ministerio de
Medio Ambiente explicó
que según los resultados de
los análisis ,<la playa res-
pondió mejor que el año
pasado», gracias a la
«importante conciencia- I
ción» y a métodos «bastan

U

te más eficaces» para la limo
pieza. Las barbacoas con.
gregaron a 55.000 personas,
la mitad que el año anterior.

~--- -~--

Junta de Andalucia. antes que a
las mancomunidades. Fernández
abogó por '<trabajar todos juntos»,
en favor del litoral y emplazó a los
municipios hacia el Foro Litoral
como el lugar en el que los muni-
cipios «se expresen, podamos
escucharles y atenderles».

Respecto a las actuaciones de
su departamento en la provincia,
recordó que manejan proyectos
por valor de 50 millones de euros
para los dos próximos años, e hizo
hincapié en que se dará prefe-
rencia a la restauración de siste-
mas litorales antes que a la crea-
ción de más paseos maritimos.
mabardera@lavozdigital.es

aceptarlo, aunque le resulte
duro», de modo que, según subra-
yó, «desde el respeto a los ciu-
dadanos no puede plantear la
salida del PP de la Mancomuni-
dad o crear un órgano de gestión
alternativo». Cabaña acusó a los
populares de gobernar en El
Puerto y Chiclana «con los tráns-
fugas de Independientes Por-
tuenses y de Izquierda Unida».

«Gobernar con ti'ánsfuga3 es
una constant€ del PP en la pro-
vincia», semenció, y añadió que
las instituciones «tienen que
estar por encima de los capri.
chos de Loaiza».

Cabaña hizo por último un Ua-
mamiento «a ia sensatez» y pidió
al PP que «acepte las reglas del
juego democrático y no convier-
ta a los alcaldes de San Fernan-
do y Rota en rehenes de sus
caprichos políticos».

Martes23/10/2007 1La Voz

los ginecólogos
dejaránelClínico
sielcentrono
atiendea sus
demandas

J, l., JIMÉNEZ PUERTO REAL

A lo largo de Ja mañana los espe-
cialistas del servicio de gineco-
logia del Hospital Clinico de
Puerto Real mantendrán una
reunión con el gerente del cen-
tro sanitario ante ]a amenaza
de huelga que Janzaron los médi-
cos la pasada semana. Los gine-
cólogos se quejan de la inesta-
bilidad de los contratos de algu-
nos médiCos, el aumenlp de las
vacantes en el servicio, asi como
el escaso respeto que existe
entre pacientes yespecialista.

Si el gerente no se compro-
mete hoya dar un giro a su
situación, los profesionales ame-
nazan con dejar su puesto de tra-
bajo. El portavoz de los ginecó-
lagos, Enrique López Doña, ase-
guró que rescindirán sus
contratos «obligando al hospi-
ta! a desviar el servicio a los hos-
pitales de Cádiz y Jerez colap-
sando los paritorios de la pro-
vinci",>. La decisión de plantar
el servicio ha sido apoyada por
unanimidad y encabezada por
el jefe del servicio «que está
haciendo piña y está dando la
cara por nosotros» decia López
Doña. Según el portavoz de los
médicos, ya conocen parte de Ja
propuesta que llevará el geren-
te del centro sanitario y asegu-
ra que «lo que hemos oido no
nos interesa en absoluto».

LaCámarade
Comerciocreará
localespara
nuevasempresas

LA voz PUERTO REAL

El Ayuntamiento ha cedido a Ja
Cámara de Comercio una par-
ceja cerca del complejo de pis.
cinas municipales para Ja crea-
ción de un vivero de empresas.
El presidente de Ja Cámara de
Comercio, Ángel Juan Pascual,
ha firmado ante notario junto
al alcalde de la ciudad, José
Antonio Barroso, Ja cesión por
parte del AYuntamiento de una
parcela de 1.000m'. En este terre-
no la Cámara de Comercio dis-
pondrá de un espacio fuico dise-
ñado para acoger em-presas de
nueva creación y donde los
emprendedores pueden dispo-
ner de unas instalaciones y ser-
vicios a unos precios más redu-
cidos que en el mercado. En la
pasada primavera. el Gobierno
municipal se comptumeti¿ con
la Cámara de Comercio a esta
cesión, como una de las medi-
das a adoptar en el marco de la
colaboración mutua entre Ja ins-
titución municipal y los repre-
sentantes de los empresarios,
en el objetivo común de luchar
contra el desempleo. La cesión
fue aprobada por el Pleno en
mayo y se produce en régimen
de concesión administrativa.
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Laadjudicatariadela futuraplazade
toros,requeridaa construirunvial
Atravesará el solar que hay tras el campo de fútbol y la piscina municipal

El Ayuntamiento da así un paso más en el desarrollo del sector de Punta Candor
_u u u-

----------..-
LA VOZ ROTA

En su habitual comparecencia
ante los medios, la portavoz muni.
cipal del equipo de Gobierno,
Maria Eva Corrales Caballero,
informó ayer sobre algunos de los
asuntos tratados en la última
sesión de la Junta de Gobierno
Local. Asi, se refirió concreta.
mente a la parcela ubicada tras ei
campo de fútbol Alcalde Navarro
Flores y la piscina municipal, en
la que está prevista la construc.
ción de una plaza de toros, equi.
pamiento del que no disfruta aún
esta localidad costera.

Tal y como indicó la edil del
Partido Popular, la Junta de
Gobierno Local aprobó trasladar
a la empresa Fiesta y Gestión,
adjudicataria de esta parcela, la
construcción del vial B que atra.
vesará esta zona dividiendo la par.
cela desde la rotonda provisional
que se ubica frente a la piscina
municipal en la avenida Princi.
pes de España.

La propuesta, presentada por

DELEGADA. Habló sobre los acuerdos de la Junta de Gobierno./ L.v.

la teniente de alcalde delegada de
Planeamiento, supone un paso
más en el proyecto de urbaniza.
ción del R8, un sector en el que se

ubica el camping de Punta Can.
dar y en el que está ya fijada la
construcción del futuro hotel
Escuela.

u.-.u_.-

La portavoz municipal indicó
que el equipo de gobierno ya le ha
comunicado a la citada.empresa
el plazo con el que cuenta para
hacer realidad esta construcción,
por lo que también tiene que
hacer frente, tal y como se recoge
en el convenio suscrito con el
Ayuntamiento de Rota, a la cons.
trucción del vial B que atraviesa
la [mea y conecta con el V5 y con
la zona de la venta El Picadero.

Traslado al Consistorio

Finalmente, la portavoz munici-
pal apuntó que la empresa adju,
dicataria puede hacerse cargo
directamente de estas obras, o
bien trasladárselas al Ayunta-
miento. En este segundo caso, el
Consistorio construiria este nue-
va avenida.

La construcción la asumiria la
mencionada construcción y pos.
teriormente cargaria a cuenta de
la empresa Fiestas y Gestión,
como adjudicataria de esta par.
cela, los costes correspondientes
que suponga la actuación.

Lasclasesde
gerontogimnasia
seretornarána
principiosde
noviembre
--

LA VOZ ROTA

El delegado de Deportes,
Manuel Laynez de los Santos,
quiso aclarar ayer el retraso
en el inicio de las clases de
gerontogimnasia o gimnasia
adaptada que el Ayuntamien.
to ofrece a los mayores de la
localidad. Lanzó un mensaje
de tranquilidad a todas las pero
sanas que habitualmente par.
ticipan en esta actividad, ade.
lantando que está previsto que
pueda dar comienzo a princi.
pios del mes de noviembre.

Quiso asi acallar los ruma.
res que han surgido en rela-
ción a esta actividad, insis.
tiendo en que el Ayuntamien.
to está muy interesado en
poner en marcha estas clases
de carácter social y que el Con.
sistorio financia al cien por
cien. Dijo que el retraso en ei
inicio de esta iniciativa se debe
a trámites administrativos, ya
que, debido a la cuantia en la
que está presupuestada el pro.
grama, se obliga al Ayunta.
miento a sacar a concurso
público el desarrollo de esta
actividad.
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Ahora, a través de Internet. puedes invertir en un valor en alza: las Letras del Tesoro. Con un simple dic
podrás comprarlas tú mismo en www.tesoro.es. Sin intermediarios y con mínimas comisiones.
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